

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中学校  
八田小学校



# 大望の鐘

【学校教育目標】

豊かな心を持ち かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年5月24日 NO.2 校長 石原 裕

## 授業参観・PTA 総会・学年部会へのご参加ありがとうございました！

5月2日(木)に5年ぶりとなる全校一斉の授業参観・PTA 総会・学年部会を開催しました。

新学年に進級(入学)し、子供たちがどのように授業に臨んでいるのかを保護者の方に見ていただく機会としての授業参観、1年間のPTA 活動の内容を説明し、ご検討いただくためのPTA 総会、各学年の目標や内容をご理解いただき、家庭と協働した取組を進めるための学年部会を、およそ半日ばかりで開催しました。

当日は校庭の駐車場が満車になるほど多くの保護者の方に来校いただき、授業参観から学年部会にいたるまで、長時間にわたって参加いただきました。授業では、子供たちが自分の考えを発表したり、親子で考える場面があったり、仲間の発表に耳を傾けたりしている姿が見られ、新年度が順調に進んでいる様子を参観していただけたのではないかと思います。



1年生 うれしそうです



2年生 周りが気になる？



3年生 親子で協力して



4年生 ALTと英語に挑戦



5年生 発表にドキドキ



6年生 想像して聴くと…

たんぽぽ学級やひまわり学級でも国語や算数の学習を保護者の方に参観していただきました。ありがとうございました。

## 5月の学校行事から

### 1年生校外学習（御勅使南公園）

5月14日（火）、1年生が生活科の学習で御勅使南公園に徒歩で出かけました。安全に気を付けて、**公園まで歩きぬいた1年生**。その後は、友だちと仲良く遊具で遊ぶことができました。

帰り道も弱音を言わないで「帰ったら給食だ」と、給食を楽しみに歩きぬきました。



### 第1回児童総会（3年生～6年生）

5月16日（水）、3年生から6年生が参加して児童総会が開かれました。児童会本部が設定したテーマ「**一つのにじを**」と、それを達成するための4本柱「笑顔あふれる」「他学年との交流」「ピカピカきれい」「みんな平等」について、各学級で話し合った意見などを交わしました。どの学級も**真剣に話し合ってきた内容**を、多くの人を前にして伝えあうことができました。

委員会活動も含め、決めたことを**みんなで実現できるように**頑張ってもらいたいと思います。



### 八田小学校後援会総会（地域の方々）

5月17日（金）、後援会総会が開催されました。後援会は、八田小学校の発展を図るためにつくられた会です。**八田地区全戸をもって構成**されており、**年会費をいただくことで学校教育活動への支援**をしていただいております。卒業式の記念品や運動会の参加賞などに加え、昨年度は入学式・卒業式の看板をリニューアルしていただきました。

地域の方々には、「子どもを守る会」「学校応援団」などの活動のほかに、このような形での支援をいただいていることに、深く感謝申し上げます。今年度も、八田小学校の子供たちのため、有効活用させていただきたいと思います。



## 八田小学校サポートティーチャーへの登録を！

20日（月）に「八田小学校サポートティーチャー登録のお願い」の通知を配付しました。期限は5月27日（月）となっています。ご希望された内容に関する授業をお手伝いいただきたいと考えています。都合のつかない時は、お断りいただいて構いません。

サポートティーチャーは、**子供たちの日常の様子を知ることができ、子供たちや教職員とも仲良くなれるチャンス**です。おじいちゃん・おばあちゃんも大歓迎です！ぜひ、ご協力をお願いいたします。

